

Finanzexperte im Wirtschafts- und Rechtsunterricht der 12. Jahrgangsstufe

Über Geld spricht man zwar bekanntlich nicht, aber diesem Leitspruch sind die SchülerInnen der 12. Jahrgangsstufe, die das Fach Wirtschaft und Recht belegt haben, nicht gefolgt.

Es wurde über Geld gesprochen – und zwar nicht nur im Rahmen des normalen Unterrichts beim Lehrplanthema „Geld und Währung“, sondern ganz intensiv am 16. Januar 2017.

Über das Projekt „Hoch im Kurs“ und der Initiative „Finanzexperten in die Schulen“ können Experten aus dem deutschen Fondsverband BVI und den BVI-Mitgliedsgesellschaften live in den Unterricht geholt werden. Auch in diesem Schuljahr konnte so erneut der Finanzexperte Günter Stibbe von Avana Invest, München, für einen Vortrag gewonnen werden.

Auf anschauliche und interessante Art und Weise vermittelte er den überaus interessierten Schülerinnen und Schülern die Themen „Finanzmarkt“ und „Ursachen und Folgen der Finanz- und Staatsschuldenkrise“. Dabei konnte vorhandenes Wissen gefestigt und weiter vertieft und Ansichten und Hintergrundwissen aus der Praxis kennengelernt werden. Die Schülerinnen und Schüler nutzten sehr rege die Möglichkeit, sich ihre Fragen von einem Fachmann beantworten zu lassen.

OSTRin Melanie Schubert-Gründel



Finanzexperte Günter Stibbe während seines Vortrags am Gymnasium Beilngries